
1
議員が何人必要かは私には分かりません。少ない人数で支障が無いなら減らすぺきでしょう。逆に必要なら増やす事も必要でしょう。

検討委員会の情報を開示して下さい。

2 多数派の主張ばかりが通らないようにするために、少数派に属する議員も必要だと思うから。

3 市議会議員の仕事が見えないので、どのくらいの人数が必要なのか、今の人数が多いのか少ないのか判断ができません。

4
あまり深く市議会について考えた事がないので、申し訳ないですが分からないと回答しました。この人数が多いのか、減らしても問題

なく市議会が運営出来るのであれば減らしても良いかと思います。

5
議員の皆さんが、実際にどんな仕事をしているか、わからないし、どのくらい人数が必要なのかも、わからないため。もっと必要なら

増やす必要もあるし、必要がないなら減らすべきである。

6 何人いれば議会運営が成り立つのかよくわからないから

7 議会で何をしているのか分からず人数が適切なのかも分からない

8 適正な人数が何人なのか、判断する根拠が分からないから。

9 増やすとは思っていないが、中津川市を良くしていくのに、21人の議員が必要なのか、もっと少数でいけるのか、示して欲しい。

10

現状の人数が必要なのか？が分からない。正直、中津川市が県外に行っている子どもにとって魅力ある市で、今後も期待できるとは思

えない。自分の子供に今の仕事を辞めて中津川市に戻ってきて欲しいとは言えない。現状の定数が、魅力あり、住みやすい市になる

ために必要ならそのままで良いのではないか？

11
前回の選挙が無投票だった理由が議員定数が適切だったからか、市民の関心が無かった為なのかがわからない。よって、定数の増減

論議が必要なのかが分かりません。

12 他の市町村の 人口対議員数が分からないから､現在の議員数が適正かどうか 判断出来ない。

13 全く興味がないから

14
効率化や生産性、コストカットで人数を決めるようなことでもないと思われる。合併で地域が広がったのでなおさら。議会の成果を

公平に審査、評価できる第3者組織が必要、そうした調査結果をもって人数の適正化を議論すべき。

15 分からないので無責任なことを言えない。

16
現状の中津川市の市政を進めるための、体力として活動の内容、必要性、経費を分かり易くまとめて頂けると判断しやすいと考えま

す。

17 どんな仕事があるのかわからない

18 21人の定数の理由が分からないから。

19

実際の仕事などをみていないのであまりわかりません。年間目標などあって、未達項目が多ければ少ないと感じますが、実際はわから

ない為、回答はわからないとします。街の開発等わからないことは何処かからコンサルを入れる等して、他に頼れるものは頼った方が

いいと思います。議員人数より、町開発の為のチームをしっかり作って進めた方が効率がいいと思います。

20 今の現状がわからない

21 現状の人数が必要であるか無いかわからない

22 人口に対して、何人いれば民主主義が守られるのかが分からないから

23 適切な人数がわかっていません。ごめんなさい。

24 市民の意見を反映するには多くの代表者があった方が良いと思いますが、人口比としてどうか考えて頂きたいです。

25

各委員会や各部会でアチコチ視察や説明会などで、人手が足らないのであれば増やせば良いし。人手は足りているのであれば、減ら

せば良いと想う。行動力があり、市民の声を汲み、市議会で発信してくれる一生懸命な議員さんが、何もしない先輩議員さんに叩かれ

ている現状が続くのであれば、増えても減っても変わらないと想う。そんなんなら、学校のPTAみたいにボランティアで夕方土日で、

行動出来る範囲で市議会議員やれば良い。そうしたら議員給料２１人分浮きますよね？子育てや公共工事に充てられるのでは無いか。

26 適正な人員基準や他の市町村との比較など、定量的な情報がなく「わからない」を選択した。

27
実際どれだけの人数が必要なのか分からない。同党派だらけならそんなに必要ないとも思うし、多数決のための議員なら給与さげたら

良いのに、とも思ってしまう。

28 増やすにしても減らすにしてもやってみないとわからない

29 議会に関わってない人間が、その議員定数の適正人数などわかるわけがない

30 何をやってるのかがわからないから

31 具体的に日々どんな仕事をされているのかよくわからないから

32 政治に興味がないから。

33 定員の算出基準が分からないので、答えようがない。

34 減らした方が良いと思うが意見が偏らないかと思う。

35 議員さんが、誰のためにどんな活動をして、どのような効果があったのか分からないため、判断ができません。

36 議員がどんなことをやっているのか知らないため

37 何人いるかわからない

わからない
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38
無投票だから定数を減らした方がよいとの理由だけだと、民意に偏りができるのではないかと心配、。一定数確保し、開催方法など検

討することも必要ではないでしょうか

39 地元出身でないため 中津川市の状況が分かりません。

40 議員さん達がそれぞれどの様な仕事をしているのかよく分からないから何人いるのかわからないからです。

41 21人の仕事量が不明

42 国会議員は確かに多すぎると思いますが、市議会となると適正人数がわかりません

43
中津川市を子供を育てやすい住みやすい等わかりやすく活動していただいてそれに人数が必要なら多くてもいい　最近SNS等で話題に

なるような給料だけもらいたいした仕事もしない様な議員がいるからそれなりに削減して無駄を省くべき

44
多いのか少ないのかわからないから回答に困る。多いか少ないのか何をもとに判断されるのですか？他の市町村と比べてどうなんです

か？

45 議員の役割がよく分からない

46 個々にしている仕事がわからない　中津川市が広くなり地域の問題解決には今の人数は必要かも知れません

47 一人一人が何をやっているのかよくわからない21人いても私達の生活が変わっていない

48 今の定数が、分からない

49 現状21名が何をどのように行っているのかが分からない。それが多いのか少ないのか、それとも妥当なのかも分からない為。

50 業務内容があまりわからない

51 そもそも具体的な人数や定数根拠などがわからない為、適正かどうかの判断が出来ない。

52
子育て支援をもっと手厚くしてほしいし、現役世代の負担減にも取り組んでほしいが、そのために今の人数が適切かどうかわからない

ため

53 議員1人1人の仕事量と給金が釣り合っているのかがわからない

54 どのような活動をしているのかを知らないので適正人数が分かりません

55 どの地区に何人の議員がいるのかがわからない

56

一般質問する議員はほとんど決まっている印象。また困り事があった時に連絡がつながる議員も少数。正直一般質問もしない、連絡も

つながらない、どんな仕事してるかわからない人には減ってもらってもよいが市民の声に耳を傾けてくれる議員が定数削減で減っては

大変困る。

57 分からないです

58 現在の定数が多いのか少ないのか、議員の給与がどのくらいなのか、情報が少なく判断材料がない。

59

人口比で言えば多くはないと思う。削減の為はやめてほしい。議員の活動区域が広がり、住民サービスの低下、議員の重労働にな

り、なり手不足につながるのではないか。いつだったか？だが、任期中の議員の発言回数が極端に少ない方がいた。厳しく言えばす

座っているだけじゃないか。こうした事をどうするのか先に話し合うべき。何でも「定数問題」にすべきではないと思う。

60 何のために何人の議員が必要だと考えているのかを提示していただきたいです。

61 中津川市の人口や面積での議会の規模が他の自治体と比較してどうかがわからない。

62

無投票だったから定数が多いというのは短絡的。立候補したくてもできなかった理由があると思います。仕事を辞めて暮らしていける

のか市議の仕事が市政に影響力を与えてることが出来ているのかその存在意義が理解されているのか検証したうえで考えるべきことで

す。

63
市民のために仕事をしていただけるのなら個人的には増やしていいとは思うが、人口が同等の市と比べるときに今の２１人より多く

なってしまうと、バランスが取れなくなってしまうから。

64 議員の成り手の育成や発見、土壌の整備という選択肢は？

65 議員1人1人の仕事が今現在いっぱいいっぱいなら今のままの人数でいいんではないですか？

66

人口に対する議員定数の上限を知らないし、常任委員会の数も分からないので、具体的な数は言えません。適正な数を議会で決めてい

ただければ、良いと思います。中津川市が未来永劫存在できるように、市会議員一本でも生活できる給料も必要かと思います。定数

にはお金も絡んでくると思いますが、やりがいのある仕事であることも必要でしょう。議員の定年制を導入して、20代、30代の若者

が志を抱いて立候補できる環境づくりの方が定数問題より急務であると思います。

67 メンバーの資質次第だから

68 中津川市の有権者は、直接選挙を通じて議員を選びました。その多様性が議会にどれだけ反映されているかわからないからです。

69

「議会の概要」では「何故議員の数を変えるか」がさっぱり分かりません。どんな仕事でも、有能な人材なら何人いてもいいはずで

す。よくある「議会での居眠り議員」のように「仕事をしてない」ならしなくてはいけないシステムを作る方法はないのか？など、

「削減の結論ありき」にも思えます。まずはこの入力に全く不向きなフォームの改善ができる議員を当選、または育成してください。

70
まず、市議会議員に会った事も見た事も有りません。何故21人なのかそれが少ないのか多いのかさえ分かりません。そもそも、何処

からの意見を取り立てるのでしょうか？

71 人数の妥当性を検討した資料を確認しないとわからない

72 21人必要なのかどうか、わからない。今どれだけの業務があるのかみえない
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73
1人1人の具体的な実績が分からない。分かる方も、理想論にとらわれていたりと人数の変更より、そもそもの人員の入れ替えも選択

肢の一つだったらどうか？とも思う。

74 議会に興味がなく、なにも分からない

75 議員についてよくしらないから

76 議員について詳しくないから

77 わからないが合併後旧郡部の施設はこわれたらこわれればなし。環境も荒れてきた。地方の意見を組んでもらえる議会であって欲しい

78 むずかしかった（質問が）

79 なんとなく
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